

les districts de Québec, Montréal, Trois-Rivières, St. François et Gaspé, a été publiée au commencement de ce mois. La liste est plus nombreuse que la précédente, et il s'y trouve un bien plus grand nombre de noms canadiens.

—Abraham TURGEON, Ecuyer, a été élu membre de la Chambre d'Assemblée pour le Comté de Bellechassé, en remplacement d'A. G. RUEL, Ecuyer, nommé Régistrateur de ce comté.

—Le gouvernement et le bureau des travaux publics ont décidé dernièrement que le canal projeté pour éviter les rapides des Cèdres et du Côtéau du Lac, passerait au sud du fleuve, à travers la seigneurie de Beauharnais et le *township* de Godmanchester.

Education.—M. le Dr. MEILLEUR, Surintendant de l'Éducation pour le Bas-Canada, a émané une circulaire que nous regrettons de ne pouvoir pas reproduire ici : il est à croire pourtant qu'elle est assez répandue pour que tous les principaux intéressés en puissent prendre connaissance.

College M^r Gill.—A la dernière assemblée des directeurs de cette institution, M. le Dr. O. T. BRUNEAU a été nommé professeur d'Anatomie et de Physiologie, en remplacement de feu le Dr. John STEPHENSON.

Société d'Histoire Naturelle.—Mardi dernier (21 du courant), une députation de la Société d'Histoire Naturelle s'est rendue auprès de Son Excellence, Sir Charles BAGOT, avec une adresse dans laquelle Son Excellence était priée de devenir le patron de l'association. Son Excellence a acquiescé à la demande. La députation se composait des Messieurs suivants : Wm. BADGLEY, Ecuyer Président ; le Révérend H. ESSEN et le Dr. CRAWFORD, Vice-Présidens ; J. T. BRONGEEST et Robert M'KAY, Ecuyers, Secrétaires ; J. GLASS Ecuyer, Trésorier ; les Docteurs HOLMES et SEWELL et Hew RAMSAY, Ecuyer. L'affaire de la présentation de l'adresse terminée, Sir Charles Bagot est entré en conversation avec les Messieurs composant la députation, et a fait allusion aux talens et aux connaissances de M. LOGAN, comme géologue. Son Excellence a une haute idée de l'habileté de ce Monsieur, et se croit bien fondée à le regarder comme éminemment digne de l'emploi important qui lui a été confié.—*Messenger.*

Longévité.—Dans nos précédentes listes de décès, nous avons, par inadvertance, omis deux centenaires : le premier est M. Charles LACOMBE, décédé à St. Thomas, le 18 avril dernier, âgé de 101 ans et 9 mois. Il avait toujours joui d'une santé inaltérable. Il avait, dit-on, servi sous le général MONTCALM, en qualité de milicien. Le second est M. Antoine BONNIER dit LAPLANTE, décédé à la côte St. Léonard, paroisse de la Longue-Pointe, à la fin de mai dernier, à l'âge de 105 ans. Il s'était concilié l'estime et le respect de tous ses co-paroissiens, qui ont assisté en grand nombre à ses funérailles.